



# LES BRÈVES

## de Sermaise

N° 38  
Décembre 2023

L'équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter à toutes et tous de merveilleuses fêtes de fin d'année, remplies de partage, de joie et de moments précieux en compagnie de vos proches.

Très chaleureusement  
**Magali HAUTEFEUILLE**

Le Maire

Les vœux du Maire auront lieu à la Grange, le samedi 20 janvier 2024 à 11h30.

## Colis des aînés

C'est en compagnie des enfants du CME, que les élu(e)s de la commune sont allé(e)s à la rencontre de nos aînés afin de leur remettre les traditionnels colis de Noël.

Une initiative solidaire et chaleureuse qui permet un temps d'échange privilégié avec nos séniors.

Un moment de partage apprécié par tous.



## Marchés de Noël



Nous avons eu le privilège d'accueillir le marché de Noël de « Clamévasion » et le marché de Noël des écoles, organisé par « Ensemble Petits et Grands ! »

Deux événements incontournables pour animer les fêtes de fin d'année dans notre village et profiter de cette magie de Noël que nous aimons tant.

Nous remercions Monsieur et Madame Bonard qui, cette année encore, nous ont fait don du magnifique sapin qui trônait majestueusement à l'entrée de la Grange.

Et merci au Père Noël de nous avoir rendu visite à cette occasion.

## Chemin de Croix



Il y a maintenant 3 ans, une convention a été signée entre la mairie de Sermaise et l'Université Paris 1 Panthéon Sorbonne pour la restauration des stations du Chemin de Croix de notre église.

Mme le Maire, accompagnée des membres du Conseil d'Administration de l'association "Sauvons le Patrimoine de Sermaise", qu'elle avait invités pour cette occasion, s'est ainsi rendue à Paris le 30 novembre dernier.

Ils ont assisté à la présentation de l'avancement des travaux.



## Téléthon 2023



Les week-ends du 2 et 3 décembre et du 9 et 10 décembre, plusieurs villages de l'Intercommunalité se sont mobilisés en faveur du Téléthon.

Au final, c'est une somme de 3 733 Euros qui sera reversée au profit de la recherche.

Les enfants du CME auront activement contribué à cette collecte, avec la vente de gâteaux qu'ils proposaient lors du marché de Noël de « Clamévasion ».

La réussite fût au rendez-vous puisque c'est une somme de 314 Euros qui a été collectée pour la circonstance.

Nous remercions tous les donateurs ainsi que les nombreuses personnes qui nous ont confectionné tous ces beaux gâteaux.

Et un grand merci à nos jeunes élus du CME pour leur implication tout au long de cette journée.

Ces jeunes étudiants en Licence et Master, passionnés, donc passionnants, ont ainsi expliqué à l'assemblée les différentes techniques utilisées pour restaurer ces œuvres qui datent de la fin du 19<sup>ème</sup> siècle.

Un travail d'orfèvre qui demande patience et minutie et qui permettra à notre Chemin de Croix de retrouver tout son éclat.

Nous remercions Mme Aurélie Nicolaus, maître de conférences, restauratrice du patrimoine et responsable de ce projet pédagogique ainsi que ses élèves pour leur accueil chaleureux et pour la grande qualité de leur présentation.

## Après-midi jeux de société



Pour rappel, une animation « Jeux de société » sera proposée à nos séniors le **samedi 13 janvier 2024 de 14h30 à 17h30 à la Grange.**

Cette manifestation, organisée par les enfants du CME, sera l'occasion de se retrouver entre générations et de passer un bon moment.

Nous vous attendons nombreux !

## Noël aux écoles !



Il régnait une ambiance de fête dans nos classes où Madame le Maire, accompagnée de Monsieur Ravenet maire-adjoint aux écoles et de Monsieur Larquetou maire-adjoint à la jeunesse, sont venus distribuer aux enfants un goûter et un Père Noël en chocolat.

La joie était visible chez tous les enfants et, pour le plus grand plaisir des élus, ceux-ci ont interprété en retour quelques chants de Noël appris en classe.

Une belle façon de clôturer l'année, et de profiter de cette occasion pour souhaiter de belles fêtes à tous les enfants ainsi qu'aux enseignants.

## Tennis de table

Toutes les forces vives de la section Tennis de Table de l'ASLS se sont retrouvées le 20 décembre dernier à La Grange afin de fêter la fin de cette année.

Autour d'un généreux buffet, et après la remise de cadeaux surprises pour tous, chacun aura pu participer à un amical tournoi organisé de main de maître par Michel Rousseau et Hermann Andriantafika, les deux piliers de cette grande famille de pongistes.



## Un hôtel pour coccinelles



Monsieur Prudo, de « Connaître et Protéger la Nature », est venu à la rencontre des enfants de l'école maternelle afin de leur présenter la coccinelle à sept points.



Il en a profité pour installer un hôtel à coccinelles dans les espaces verts de notre école.

## Sermaise 2024 !

Notre école élémentaire s'est vue remettre, le 18 décembre dernier, le label génération 2024 qui récompense les groupes scolaires et les élèves pour leur engagement sportif, ainsi que pour l'intérêt qu'ils portent aux Jeux Olympiques 2024.

Délivré par le ministère de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse et le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, il vise à développer les passerelles entre le monde scolaire et le mouvement sportif.

Pour rappel, notre école a pour marraine Lisa Barbelin, jeune archère française médaillée aux championnats du monde et championnats d'Europe de tir à l'arc.

Félicitations à nos enseignants et à nos enfants qui, au travers de cette distinction, placent le sport à l'honneur dans notre cour d'école.



## Concert Latino



L'association Semilla Latina vous souhaite des bonnes fêtes de fin d'année et vous convie au Concert Latino le **12 janvier 2024 - 20h** à la Grange - Sermaise.

Avec notre invitée spéciale **Natalia Barahona**, chanteuse chilienne, son guitariste espagnol, **Pablo Hernández**, et sa choriste vénézuélienne, **Mariana Hernandez**.

Informations et réservations sur le lien suivant : <https://www.helloasso.com/associations/association-semilla-latina/evenements/concert-latino>